

めています。また、町債（町の借金）と基金（町の貯金）の21年度末見込み額は、19年度に比較して、町債は8億9656万円、約11割の減。基金は8億2427万円、約95割の増となる見込みで、町の財政状況は徐々に改善しつつあります。

自立の町を目指し、山村のモデルとなる町づくりに取り組んでいます。

過疎法(過疎債)は

総務
企画

問 今年の3月末で期限が切れると聞きましたが。

答 平成28年3月31日まで、6年間延長されました。

これまでも過疎債を活用した施設整備を積極的に進めてきましたが、延長された過疎法では、対象がソフト事業にも拡大されています。

国の事業仕分け

総務
企画

問 町の事業への影響は

答 昨年度に行われた事業仕分けでは、その判定結果が大変心配されましたが、町への大きな影響はありません。

でしていません。今年度は公益法人等を対象に行われましたが、影響は少ないものと考えています。

協働のまちづくり

総務
企画

問 ① 前里地区に集会施設を。② 神社の引越しや参道整備ができないか

③ 墓地への参道や水道の整備、物置などを設置して欲しい。④ 冬部サロンは商売をしているが、補助対象となるか。

答 自治会で行う事業や行事が対象になります。補助対象の可否や内容、補助率など、お気軽にご相談ください。



協働のまちづくり事業により茶屋場自治会で整備した墓地連絡道と駐車場

イベント・バス

総務
企画

問 吉ヶ沢にも運行できないか。吉ヶ沢地区については、町中心部へ向かう路線バスがないことから、対応が可能かどうか検討します。

I・Uターナー

総務
企画

問 提供する農地の情報は。また、生計の状況や子育てできる環境ですか。

答 提供可能な農地として現在37箇所の土地を登録いただいています。内容や場所は、町のホームページや広報を通じてお知らせします。

また、生活状況については把握していませんが、昨年11月に定住者交流会を開催し、定住推進係を窓口として広く相談を受け付けています。

定住促進対策

総務
企画

問 どうなっているの。

答 町では、20年度から移住・定住の積極的な情報発信をすると

もに、定住促進事業を創設しました。実績については、昨年度は6世帯14人、20年度は4世帯6人、19年度は2世帯6人と着実に定住者は増えています。

通院バス運行時刻

健康
福祉

問 診察が遅くなった時は、バスに間に合わないのでは、四日市・田代線の帰りの運行時間を遅くできないか。

答 点滴で時間がかかる場合や急患など、特別な事情がない限り、少々の遅れは通院バスが待っています。

なお万が一、バス時刻より大幅に遅れた場合、葛巻病院では会計の際に事情を説明すれば、事務室の職員が自宅まで送るなどの対応をしています。

民生委員推薦方法

健康
福祉

問 地区推薦にできないか。

答 平成13年度から各自治会から推薦をいただいていた選任しており、今後も同様に考えています。

零細農家の振興を

農林
環境

問 図って欲しい。

答 3人以上の農業者で団体を組織すれば、生産管理用の機械導入や簡易ビニールハウス、集出荷貯蔵施設や加工処理機械施設、直売施設などの整備が行える町単独の「葛巻型農業構築支援事業」等により、農業経営が将来にわたって持続可能となるよう支援を図っています。



組合を組織して設置したビニールハウスで行われているホウレンソウ栽培

新規作物の導入

農林
環境

問 より良い指導を。

答 地域の特性をいかした特徴的な新規作物として、夏秋採りイチゴや菌床シイタケ等の導入を進めています。また、施設整備なども含め、導入を検討されている方はご相談ください。

ふん尿処理機械洗浄

農林
環境

問 敷地や農地が狭く急傾斜のため、側溝などに流失することから、洗浄場所がない。

答 洗浄場所がなくお困りとは思いますが、基本的には家畜ふん尿と同様に、農地還元するような工夫をお願いします。

林道畑福線の着工

農林
環境

問 久木橋から調査はしたが、いつ着工になるのか。

答 今年度に用地測量を行い、地権者の皆さんから同意が得られれば、23年度から工事に着手する予定です。

治山事業早期完成を

建設
水道

問 岩盤等の調査を行ったが、早

期

の完成を願います。

町道の改良や修繕

建設
水道

問 元町裏通りが災害復旧工事で傷んでいる。

① 2箇所がデコボコで危険。② 葛巻高校前の橋にラップ口をつけて。

③ 2箇所がデコボコで危険。② 葛巻高校前の橋にラップ口をつけて。

県道普代・小屋瀬線

建設
水道

問 加茂神社から旧馬淵小学校までの区間の側溝が危険。

答 県に修繕を要望します。

問 一戸町分の道路の改良を。

答 1・5車線化を基本として、待避所の確保や拡幅など部分的な改良を進めています。

河川周辺の草刈り

建設
水道

問 大きい石がじゃまで大変。事故などが心配される危険な箇所については、各自治会ではそのまま構わずにおいてください。

答 大きな石がじゃまで大変。事故などが心配される危険な箇所については、各自治会ではそのまま構わずにおいてください。



河川清掃で堤防の草刈り作業を行う野中地区住民